
Protokoll Jahreshauptversammlung DARC-OV F05 Frankfurt vom 28.04.2023 

Beginn: 20:07 Uhr, Ende: 21:30 Uhr 

 

Zu 1: Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

Zu 2. Als Protokollführer wurde Christoph Mittmann DB8MC einstimmig gewählt. 

Zu 3: Protokoll der JHV 2022 wurde einstimmig genehmigt. 

Zu 4: Ehrungen – es liegen Ehrungen für 4 Mitglieder vor, jedoch waren davon 3 nicht anwesend. 

Heinz Wies DF6ZY bekommt eine Ehrung für 60 Jahre Mitgliedschaft im DARC. Es sind keine 

Verstorbenen seit der letzten JHV zu betrauern. 

Zu 5. Berichte –  

OVV 

• F05 hat 64 Mitglieder mit einem Durchschnittsalter von 64 Jahren 

• Stattgefunden haben Contest im März 2023, Vortrag im Februar von Ignacio DL1IGC über 

Arduino und Raspberry Pi, Vortrag im März von Ignacio über portablen Betrieb 

• Seit letzter JHV sind 2 Arbeitsgruppen sind entstanden 

• OVV wird an der Regionaltagung am 15.05.2023 teilnehmen 

Stellv. OVV und Kasse 

• ICOM IC9700 für 1959,- € wurde für F05 gekauft 

• DARC hat von der Postbank ungerechtfertigt geforderte Gebühren dem OV erstattet 

• Mieten für die Räumlichkeiten bei der Saalbau sind vom Konto abgegangen 

• Mitgliedergebühren kamen nach der JHV 

• Der DV hat die Auszahlung der Mitgliederbeiträge an die OV’en an die JHV’en und die 

Kassenlegung gekoppelt 

• Kasse war in Ordnung 

• Kassenbericht liegt vor 

Conteste 

• Berichtet über Conteste 

• Clubmeisterschaft 2022 fand in 2 Kategorien statt: classic und open, alle OV nehmen 

automatisch daran teil, bei classic werden aus 16 Wettbewerben die besten 4 gewertet, beo 

open werden aus 16 Wettbewerben die besten 52 gewertet 

• Verlesung der Platzierungen des F05 sowie einzelner Mitglieder bei div.Contesten 

QSL-Manager 

• QSL-Karten werden immer weniger 

• Immer mehr OM/YL gehen auf eQSL über 

  



Öffentlichkeitsarbeit 

• Stellt Termine und Einladung auf der Website des F05 ein 

• Protokoll geht auf groups.io 

• Speicher ist ausreichend vorhanden 

Zu 6: Entlastung 

• Werner Klein DL2FBG schlägt eine Komplettentlastung aller Vorstandsmitglieder vor – alle 

Anwesenden dafür 

• Antrag der vollständigen Entlastung des Vorstands wurde bei Enthaltung des Vorstands 

einstimmig angenommen. 

Zu 7. Aktivitäten 2023 (Planungen) 

• Lager richtig einräumen 

• Weiterführung der Arbeitsgruppen 

• Juli-Contest in Wittgenborn 

• Einladung von F09 Hanau für Pfingstsonntag (27.05.) zum Fieldday 

• September-Fieldday im Charlottenhof 

• Oktober-Contest (evtl. auf 23 cm) 

• Kleines Sommerfest im LiLu (vielleicht im September) 

Zu 8. Verschiedenes / allgemeine Aussprache 

• Vorschlag von Christoph DB9CBA: am alten Flugplatz Bonames die Räumlichkeiten für 

Clubräume o.ä. anfragen -> Anregung von Ignacio, dass mit einer kleinen 

Konzeptbeschreibung bessere Chancen bestehen könnten, da dort auch ein 

Feuerwehrmuseum vorhanden ist. 

• Heinz Wies fragt, welche Antennen auf dem Fieldday verwendet werden sollen – wird 

unmittelbar vorher geklärt 

• Weniger Beteiligung an Runden über DB0HTV: Freitagsrunde wurde ursprünglich wegen 

Corona eingerichtet. In der Diskussion kam die Frage auf, ob es sich dabei um ein Tages- oder 

Uhrzeitproblem handelt. In der Diskussion wurde die Runde auf Freitag 19:30 Uhr 

verschoben, um Terminproblemen aus dem Weg zu gehen. 

• Heinz Wies möchte Vorträge über das Smith-Diagramm halten (2-teilig) 

• Von Werner Klein DL2FBG: 

o Thema besser fotografieren: bei Event fotografieren und evtl. vorher kleiner Vortrag 

über grundlegenden Faktoren und Funktionen 

o 2 Informationen aus Baunatal: 

▪ Contestregeln ändern sich regelmäßig, daher bitte Regeln lesen 

▪ Justiziar des DARC vertritt mehrere OV wegen Urheberrechtsverletzungen → 

bei Nutzung von Fremdmaterial aufpassen 

o Ab sofort ist der Zutritt zum Zentrum (Clubstation) wieder möglich, aber wegen 

angespanntester Personalprobleme gibt es keine Ansprechperson mehr 

▪ Geschirr, Essen, Trinken bitte selbst mitbringen 

▪ OV-Mitglieder müssen jetzt klingeln bzw. Werner oder Ralf müssen an der 

Tür auf alle warten. 



• Am 08.05. ist Webmontag in der Brotfabrik in Hausen -> F05 könnte nächstes Mal vielleicht 

auch etwas vorstellen (10 min / 20 Slides) 

Frankfurt/Main, den 03.05.2023 

Christoph Mittmann 


